

学校だより

京都市立勧修中学校
平成30年1月5日

自治・友愛・真実を尊ぶ心・確かな学力の定着・社会を逞しく生き抜く力

新年を迎えて

前を向き挑戦し続ける年に！

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひします。昨年は災害への心配や海外情勢の緊張など不安を感じた1年でした。その中でも世界は解決すべく話し合いを続け、前に進もうとしています。私たちも様々な課題に目をそむけず、挑戦し続ける気持ちをもち、取り組んで行きたいですね。今年は「戌年」。前を向いて駆け回る明るい一年になるよう願っています。

さて、これから3ヶ月間は、生徒のみなさんにとって、一年間の締めくくりの大切な時期です。目標を掲げ、一日一日の努力の積み上げを大切にして過ごして下さい。3年生は、出願等本格化する自分の進路に向けて悔いの無いよう取り組んでください。2年生・1年生は、次の学年に向けて、毎日の学校生活と学習にしっかりと取り組んでほしいと思います。それぞれが「この仲間と出会えて良かった。勧修中で学んで本当によかった。」と思えるような学年にしてくれることを願っています。

「^{たた}2018 今年も頑張りを讀みたい！！ ～たくさん表彰しました2017～」

12月22日の全校集会の一コマ。夏以降の生徒会の取組や部活動、選抜選手や社会体育での活躍等の紹介と表彰を行いました。すべてを紹介できませんが、2017年 勧中生、頑張りました。2018年もたくさん紹介と表彰ができるように、応援しています。



サッカーチーム新人戦
第3位です
おめでとう



日	曜	1月の行事	給食		
			1年	2年	3年
1	月	元日			
2	火				
3	水				
4	木	冬季休業	×	×	×
5	金	PTAあいさつ運動・服装見直し運動 学活・課題テスト・集会 クリーンキャンペーン・部活再登校	×	×	×
6	土				
7	日				
8	月	成人の日			
9	火	ALT来校・服装見直し運動 2年課題テスト 3年面接練習	○	○	○
10	水	学級・各種委員会	○	○	○
11	木	5限・性に関する学習(3年) 職員会議 部活動停止日	○	○	○
12	金	3年面接練習	○	○	○
13	土	3年土曜学習			
14	日				
15	月	小中あいさつ運動 避難訓練 3年面接練習	○	○	○
16	火	私立高出願開始 PTA役員会13:00	○	○	○
17	水	3年テスト一週間前	○	○	○
18	木	6限・校内授業研修会 部活動停止日	○	○	○
19	金	ALT来校、3年面接練習	○	○	○
20	土	3年土曜学習			
21	日				
22	月		○	○	○
23	火	新入生保護者説明会13:45～ 地生連役員会	○	○	○
24	水	3年学年末考査①	○	○	×
25	木	3年学年末考査② 5限・性に関する学習(2年)	○	○	×
26	金	3年学年末考査③ 5限・性に関する学習(2年) 学校安全の日	○	○	○
27	土				
28	日				
29	月		○	○	○
30	火	1・2年生学習確認プログラム① 1・2年生学習確認プログラム②	○	○	○
31	水	地生連総会 2/10・11・12京阪神私学入試 2/16 17 公立前期選抜 2/21～23学年末考査1・2年	○	○	○

「お知らせ」～三学期制の導入と道徳教育の充実について～

◎三学期制の導入

昨年11月、京都市教育委員会より「新しい三学期制」についてのパンフレットが学校を通じて配布されました。これは京都市立学校全体で平成30年度より実施されます。本校はこれまで通年制の前後期制でしたが、次年度より7月・12月を区切りとして三学期とします。懇談会は今までと同じ時期に実施する予定です。

◎「道徳の時間」から「特別な教科 道徳」へ

平成30年度より小学校では道徳の時間が教科として「道徳科」となり、教科書を用いて授業を行い(教科書以外にも地域教材や自作教材を活用します。), 年度末に通知票で学習評価を記述します(数値ではなく認め励ます記述式の評価です)。中学校での教科書正式導入は平成31年度ですが、30年度より順次取り組んでまいります。子どもたちが学んだことを家庭でも話し合っていただくことで、その成長に大きな役割を果たすものと考えています。今後も学校だより等で掲載・説明していきますので、ご理解の程、よろしくお願ひ申し上げます。

PTAフェスティバル(壁新聞)

昨年12月16日(土)に、「みやこめっせ」で第20回京都市PTAフェスティバル「To the future 笑顔の花 咲かそう」を開催され、壁新聞コンクールには勧修中PTAの作品も出品しました。また、支部ブースの「ブロック積み」にも参加しました。勧修中学校の取組や行事等も紹介され、充実した壁新聞に仕上りました。ありがとうございました。



「ふれあいトーク 勧修中」ありがとうございました。感想(抜粋)を紹介します!

◎生徒(中学2年生)の感想より

- 普段、地域の人と話す機会がないから良い経験になったし、自分のことを話すことも減っているから、コミュニケーションをとる良い機会になったので、良かったなと思いました。
- こんなに地域の人と話すことがないから、新鮮だなと思いました。「心を許せる友達をつくること、若いうちに好きな事を見つけて行動にうつすこと」という大人のアドバイスをもらって、親からも同じことを言われていたから、将来の事を良く考えようと思いました。
- はじめは、大人の人と話すのが怖いと思っていたけど、話しているうちにもりあがって笑顔が出てきました。自分が思っていたよりもおもしろく、話すのも楽しいと思いました。大人の人からたくさんことを聞けて、それを将来に生かしたいと思います。「なるほど」と思うこともたくさんあってよかったです。今のうちからできることをしておきたいです。
- 自分の職場体験について、緊張してうまく話せなくて、反省しました。最近、スマホばかりで、大人と話す機会が少なかったので、良い体験ができたので良かったです。これから家族と話す時間を増やせたらいいなと思いました。
- 小学校の時には、大人の人とよく話したりしていたけど、中学に入ってからは話す機会がなかったので、今回色々な話ができるとても楽しかったです。昔と今では違うことがいっぱいあるのも知ったし、これからの大切なことも教えてくださったのでとてもためになりました。また、チャレンジ体験の思い出などを聞いてもらってうれしかったです。



◎参加者アンケートより

- 同じグループ内の友達同士でよく笑い、男女の壁もあまり感じられませんでした。自分の中学生のころと比べてしまいますが、当時の自分より気持ちを素直に出せる子供が多いなあと思いました。職業体験は、それぞれが自分はこういう理由でこの職業体験を選んだと言えて立派だなと思いました。
- 何十年前かの勧中の卒業生なので、今のかわいい中学生と短い時間でしたが、貴重な体験をさせて頂きました。学生の方から色々な取組みの説明を受けましたが、一所懸命な姿に真面目な印象を受けました。今日は逆に学びました。ありがとうございました。
- 中学生と話す機会はあまりなかったので、とても楽しく、自分も中学生の時のことを思い出しながら、話すことができました。自分の時とは違い、とても素直でしっかりした子どもたちでした。みんな笑顔でできな班でした。



- 今回初めて参加させていただきました。普段、中学生と話す機会もなく、少し不安に思っていましたが、徐々にいろいろな話をしてくれて、職業体験や清水寺に言った話など聞けてよかったです。最後には将来の夢なども聞けてしっかりいろいろ考えているんだなと感心しました。
- 我が子の年齢と近い子と話すことができて良かった。男子生徒は話すのが、はずかしかった様でした。短い時間でしたが、職場体験のことや校外学習の話をたくさんしてくれました。男女とも仲良かったです。